



ことりぐみだより

R7. 9. 29 たかはし保育園

朝夕は少しずつ秋の気配を感じる日もありますが、日中はまだまだ暑い日が続いていますね。9月は引き続き、夏の遊びを楽しんだ子どもたちです。この夏は、氷遊びやスライム、片栗粉ねんどの様々な感触遊びを楽しみましたが、色水遊びやペットボトルロケットは特に興味をもち、何度も楽しんだ遊びとなりました。毎日9月とは思えないほどの暑さで、シャワーをしてスッキリして給食をモリモリ食べている子どもたちの姿が印象的でした。

今月からは本格的に運動会の練習が始まります。年長児さんは、行進・開閉会式での係もあり、ドキドキしながらも自分たちの力を十分に発揮してくれると思います。これからしばらく練習が続きますので、体調管理に気をつけてもらいながら、ご家庭での応援・励ましをよろしくお願ひします。



☆運動会の練習を通して、体を十分に動かしていく。

☆1つの目標に向かって友達と協力し、やり遂げる喜びを味わう。

☆散歩を通して、秋の訪れを感じる。



お知らせ・おねがい

☆15日（水）、16日（木）は運動会のリハーサルがあります。体操服（上・下）着用の上、普段通り8：30までの登園をお願いします。また、15日はドームで昼食をとりますので、おにぎり弁当・シート・水筒・手ふきを普段のカバンとは別にリュックに用意してください。16日は4・5歳児のみのリハーサル（普段着：半袖Tシャツ、ズボン着用）となり、給食は平常通りです。水筒の準備をお願いします。

☆運動会の練習で、スカートは運動しづらいことやけが防止に努めるためにも、ズボン、もしくはスパッツをはかせて登園させてください。また、サイズの合った靴をはかせてください。

☆運動会当日は水筒（お茶か水）を持たせてください。

☆日中はまだまだ暑いので、シャワーをしていこうと思います。シャワータオルを今月も持たせてください。

☆25・26日（土・日）は金峰町の文化祭で、金峰文化センターにて年長児さんの作品が展示されます。ぜひご家族でご覧ください。

☆30日（水）芋ほり 長袖・長ズボンを着用して登園してください。

